



Los diabéticos reclaman poder elegir el modelo de medidor de glucosa

| SANIDAD | Sacyl ha adjudicado a sólo dos laboratorios las tiras de control y ha excluido al resto del mercado

ANA SANTIAGO VALLADOLID

La gerencia provincial de Sacyl ha reducido a dos los modelos de medidores de glucosa en sangre para diabéticos en la reciente adjudicación del negocio de tiras y ha excluido al resto del mercado de la financiación pública. La Asociación de Diabéticos de Valladolid critica tal decisión al estimar que perjudica la calidad de vida de muchos de los enfermos; ya que «además, el diseño de uno de los dos elegidos supone serias deficiencias de manejo para los diabéticos con problemas de vista», destaca su presidenta María Ángeles Aguado Fernández. Sacyl sólo dispensará desde sus centros de salud el aparato 'Precision' de la casa Abbott y el 'Ascensia' –hasta hace poco comercializado con el nombre de 'Glucometar elite' y dejado fuera de

la adjudicación a al menos otras tres marcas habituales entre estos enfermos.

Aparatos

La asociación critica la elección de Sacyl porque ni tan siquiera ha escogido los modelos de última generación de dichas casas, sino los anteriores que en el caso de Abbott es el más antiguo del mercado y de difícil empleo porque exige depositar la gota de sangre en un punto exacto en lugar de actuar como los aparatos modernos que aspiran por capilaridad.

La organización que representa a los diabéticos lamenta que cuando ya es posible contar con diferentes modelos que se adaptan a las necesidades concretas de cada paciente, se impongan desde la administración tales imposiciones. La asociación, que consi-



Un diabético se dispone a hacerse un control de glucemia. / RAMÓN GÓMEZ

dera que además es un trato discriminatorio ya que «en el resto de la comunidad autónoma se siguen facilitando todos los modelos de siempre», reclama «nuestro derecho a optar por aquello que mejor se adapte a las características de cada diabético y a sus limitaciones, teniendo siempre en cuenta el asesoramiento y la información que nos proporcionan los profesionales sanitarios».

La diabetes tiene en Valladolid una incidencia del 5,28% y uno de cada cinco enfermos no está diagnosticado, según los datos del estudio de realizado por Javier Mena Martín y dirigido por Juan Carlos Martín Escudero, del servicio de Medicina Interna del Hospital del Río Hortega.